

September 2023

Liebe Tierfreundinnen und Tierfreunde!

Zum Welttierschutztag möchten wir Ihnen wieder Neuigkeiten und Nachrichten aus unserer Tierschutzarbeit nahebringen und von Ereignissen berichten, die uns in den letzten Monaten beschäftigt, erfreut, aber auch traurig gemacht haben.

Immer gravierender werden die Probleme durch die Flut von ungewolltem Katzennachwuchs, mit dem wir trotz kreisweiter Kastrationspflicht zu kämpfen haben. Die Schallmauer von über 100 Katzenkindern wurde auch in diesem Jahr wieder durchbrochen, und noch immer ist unsere Katzenstation völlig überfüllt. Dennoch haben wir die Tierschutzkolleginnen und -kollegen vom Tierheim Lippstadt unterstützt, die im Mai mit einem Fall von Animal Hoarding konfrontiert waren und 178 Katzen und Kater aus einem Einfamilienhaus bergen und aufnehmen mussten. Leider blieb dieser Fall nicht unsere einzige Sorge.



Anfang Juni ereilte uns ein großes Unglück, das den ganzen Sommer überschattete und uns auch jetzt noch nicht loslässt: Durch eine verhängnisvolle Fehleinschätzung ihrer neuen Besitzer entlief die kleine Hündin Estrella am ersten Tag im neuen Zuhause und ist seitdem verschwunden.

Die Hündin war erst kurze Zeit zuvor aus einer rumänischen Auffangstation in unsere Obhut gekommen und zeigte sich noch entsprechend ängstlich. Trotz groß angelegter Suchaktionen, Einrichtung von Futterstellen und Wildkameras, professioneller Unterstützung durch Experten-Teams, unermüdlichem Rund-um-die-Uhr-Einsatz unserer Haupt- und Ehrenamtlichen und Aufrufen in Presse und Rundfunk ist Estrella bis heute unauffindbar.

Für die große Anteilnahme und beeindruckende Hilfsbereitschaft aus der Bevölkerung und aus unseren Reihen möchten wir uns von Herzen bedanken – und vielleicht geschieht doch noch ein Wunder...

Riesig war die Freude darüber, dass wir im August endlich wieder zum Tag der offenen Tür einladen durften, der ausgesprochen gut besucht und auf ganzer Linie erfolgreich war. Angespornt durch die sehr positive Resonanz, werden wir uns auch weiterhin mit unverminderter Kraft für unsere Mitgeschöpfe einsetzen und können mit unseren inzwischen über 700 Vereinsmitglieder auf eine starke Gemeinschaft bauen!

Zum Welttierschutztag bedanken wir uns von ganzem Herzen für Ihre treue und unschätzbare Unterstützung, wünschen Ihnen und allen Tieren einen schönen Spätsommer und Herbst und hoffen, dass Sie uns weiterhin gewogen bleiben.

Viele liebe Grüße im Namen von Vorstand und Tierheim-Team,

Christopher Imig

Christopher Imig
1. Vorsitzender

Glücksmomente:

Neben den unzähligen Katzen kamen in diesem Jahr auffällig viele Fundhunde in unsere Obhut, die ganz offensichtlich ein Zuhause hatten, von ihren Besitzern aber nicht wieder abgeholt wurden. Einige von ihnen hatten gesundheitliche Probleme, andere zeigten Verhaltensauffälligkeiten, so dass der Verdacht naheliegt, dass man sich ihrer bewusst entledigt hatte.



Alle zehn Fundhunde haben ein neues Zuhause bei verantwortungsbewussten Menschen gefunden, die sie nie mehr im Stich lassen. Besonders glücklich sind wir, dass die ältere und etwas zickige Hündin Joy (*2012) und der Pinschermix-Senior Benji (*2013) einen liebevollen Altersruhesitz erobert haben. In diesem Jahr konnten bisher 56 Hunde, 193 Katzen (unter ihnen auch behinderte Tiere) und 43 Kleintiere und Vögel vermittelt werden.



Höhepunkte waren neben der Vermittlung unserer Staffordshirehündin Fibi, von der wir Ihnen im Frühjahrs-Newsletter berichten durften, dass die erblindete Hündin Star seit Mai nach zwei Jahren



Tierheim von lieben Menschen in einem wunderschönen Zuhause umsorgt wird, und dass unsere eigenwillige Katzenoma Babsi, die nach dem Tod ihres Besitzers zu uns kam und im Tierheim sehr unglücklich war, von einer einfühlsamen Dame aufgenommen wurde, die mit ihr umgehen kann und ihre Launen mit Humor zu nehmen weiß.



Wenn es uns jetzt noch gelingen würde, ein Zuhause für unseren lieben Buddy zu finden...

